

# 限界突破

3  
号

4月度  
例会

## OBとの交流会

2015年4月13日(月) 千春楽コンサバトリールーム

去る4月13日(月)、降り続く雨。裏切らない天気予報。設営中空を見上げる委員会メンバーは何度も心が折れそうになりましたが、4月度例会OBとの交流会が開催されました。

この度は、毎年恒例の花見例会からOBとの交流会と名称を変更し、OBの先輩方に現在の萩青年会議所の例会をご覧いただくというスタイルを試みました。後方から光る鋭い視線。私は緊張のあまり足が震え、声が震え…持ち前のチキンハートぶりを披露しましたが、現役メンバーは張り詰める緊張感の中、堂々とした姿勢で臨んでいただいたことで、大変有意義な例会となりました。

後の交流会では、井町理事長の挨拶に続き、今年度シニアクラブ会長の郷田先輩の乾杯で宴会スタート。終始和やかな雰囲気の中、先輩方とお酒を酌み交わし、バーベキューや料理を堪能しました。また余興では、中津江先輩と田村副理事長による宣誓からOBと現役を交えての綱引き。屋外に出て全員で大綱引きを行う予定でしたが、降り続く雨により断念。急遽室内での開催となりましたが、先輩方と交流を深めることができました。

最後に足元の悪い中、ご多忙中にも関わらずご参加いただきました先輩方、また準備設営にご協力くださいましたメンバーの皆様、ありがとうございました。LOMサポート委員会 委員長 池田 光毅



(公社)日本青年会議所スローガン

美しく先駆けよう!  
すべては未来を生きる人のために

中国地区協議会基本方針

地域資源を活かす  
自立自活した中国の再興

山口ブロック協議会基本方針

誇りある魅力溢れる山口の再興  
『夢なき者に成功なし』

3月度例会

# 萩・長門合同例会

2015年3月16日(月) 湯本観光ホテル西京

2015年3月16日(月)、湯本観光ホテル西京にて、3月度例会 萩・長門合同例会が行われました。

テーマの「会長公式訪問」では、川畠ブロック会長の挨拶・各委員長の発表にて、山口ブロック協議会の本年度の事業方針が示されました。

その中で特に印象的だったのは、萩青年会議所から出向しており山口大会運営室室長であります、世良真智志君の山口大会に向けての強い熱意を感じ取ることができました。

今年度、萩青年会議所主管であります山口大会を、一致団結し必ず成功させなければならぬと、会員一同改めて考えさせられる良い機会になったのではないかと思います。

その後の懇親会、二次会では、長門青年会議所の皆様と、山口ブロック協議会の役員の皆様との懇親を深めることができました。

設営をされた総務広報委員会の皆さんをはじめ、出席されました会員の皆さん、大変お疲れ様でした。

LOMサポート委員会 井上 雅之



## 山口青年会議所 公開例会

2015年3月4日(水) ホテルかめ福

3月4日(水)、山口青年会議所さんの公開例会へ参加させていただきました。

合同例会以外では、初めて他の青年会議所さんの例会を見学させていただいて、共通する所や異なる所があり勉強になりました。講師に公益社団法人日本青年会議所2014年度顧問 古川大司先輩による「誇りを持とう～be proud of～」をテーマにご講演を頂きました。

JCに入会したことは他の誰のせいでもなく自分が決めたことであり、仕事や家庭の時間を割いてJC活動することにより、巻き込まれた社員や家族の為に成長した姿を見せなければ意味がないというお話をされ、参加している時間も仕事をしている社員や家族に感謝しなければと思いました。その他大変貴重なお言葉をいただき、私たちの意識が変わる例会でした。

事務局長 森田 大介



## 会頭公式訪問

2015年3月13日(金) 松陰神社・北門屋敷



3月13日(金)、公益社団法人日本青年会議所 2015年度会頭 柴田剛介君が来訪されました。今年、全国から注目されている松陰神社を参拝、松下村塾・松陰神社宝物館「至誠館」を見学しました。そして、場所を移し県内13LOM理事長の皆様と居酒屋の青春が開催されました。

この居酒屋の青春は、理事長しか参加できませんでしたが、会頭と近くで話すことができ、大いに盛り上がり満足できるものであったそうです。

専務理事 江山 普郎

## 山口青年会議所創立60周年記念式典

2015年4月18日(土) 山口県総合保健会館

4月18日(土)、山口の地において公益社団法人山口青年会議所の創立60周年記念式典が行われ、萩青年会議所からは6名のメンバーで出席させていただきました。

式典には多くのご来賓、OB、そして山口県内各13LOMのメンバーが出席しており、セレモニー、理事長挨拶、来賓祝辞と、肃々と進行していきました。

初めて知ったのが、山口青年会議所が薩長土肥の会で萩青年会議所とも繋がりのある鹿児島青年会議所と兄弟JCであったこと、そして韓国の大邱青年会議所と姉妹JCであったことです。双方とも遠方から

周年を祝う為に出席されており、改めてJCの伝統と絆の強さを感じました。

式典は完璧な進行のまま、60年代運動指針発表をもって終了しました。

萩青年会議所も再来年で60周年を迎えます。山口青年会議所の素晴らしい設営を参考にさせていただき、我々も60周年に向けて頑張っていきたいと思います。

総務広報委員会 委員長 原田 一紳





# 同好会報告

## 第2回 井町理事長杯じゃがいも

2015年4月26日(日) 朝陽カントリークラブ

4月26日(日)に朝陽カントリークラブにて、第2回井町理事長杯じゃがいもを開催いたしました。

素晴らしい晴天にめぐまれて、11名の先輩にお越しいただき楽しく交流させていただくことができました。大変感謝しております。

前回のJCニュースの原稿に、いつかは現役で1、2フィニッシュを飾りたいと書きましたが今回は1、2、3位を現役が占めることができ、うれしく思っています。優勝は何を間違えたのか幹事である私が飾りました。気を遣えない幹事で大変申し訳なく思っております。こんな空気の読めない幹事ではありますが、これからも多くのご参加を心よりお待ちしております。

幹事 吉崎 滋洋



## 萩JCダイナマイツ

2015年4月12日(日)

4月12日(日)に例年より約1ヶ月遅く4JC野球大会が山口JCの主管で開催されました。

本年から野球経験者が大変少なく当日も出場しているメンバーの6名は野球のルールさえ分からぬという昔の輝かしいJCダイナマイツからは想像出来ないチームになりました(笑)。

試合には2試合とも負けてしまいましたが未経験者が多いにもかかわらず、なんとか野球が出来たと思います。5月16・17日に行われるブロック球技大会では皆様にいい結果が報告出来るよう応援団・選手一同、限界突破して頑張ろうと思います。

萩JCダイナマイツ監督  
楨塙 守貴



## 編集後記

2015年も3分の1が過ぎました。世間では新年度という事で、進学、入学、就職等のスタートでまだ落ち着かない時期でもあります。青年会議所はこれから、のんた大提灯や社会開発事業、そして山口大会に向けて佳境に入っていくところです。事業を大成功で終わらせられるよう、会員一丸となって頑張っていきたいと思います。

総務広報委員会 委員長 原田 一紳